

Gemeinde Westerngrund



Gemeinde Westerngrund • Rathaus • 63825 Westerngrund • Landkreis Aschaffenburg

An alle Bürgerinnen
und Bürger in
Westerngrund

Telefon: (0 60 24) 63 14 90
Telefax: (0 60 24) 63 14 92
E-Mail: buergermeisterin@gemeinde-
westerngrund.de

Homepage:
www.gemeinde-westerngrund.de
Mitglied der VG Schöllkrippen
Telefon: (0 60 24) 67 35-0
Telefax: (0 60 24) 67 35-99

Ihr Zeichen

Aktenzeichen
Bgm.

Telefon-Durchwahl

Datum
März 2021

Glasfaser für Westerngrund Informationsveranstaltung am 20.04.2021 um 19:00 Uhr

Liebe Westerngründer Bürgerinnen und Bürger,

jetzt ist es soweit. Wir haben die Möglichkeit, dass Westerngrund einen flächendeckenden Glasfaserausbau bekommt.

Ein leistungsfähiger Internetanschluss gehört immer mehr zur Grundversorgung. Vor allem während des Lock-Downs durch die Corona-Pandemie wurde einem die Grenze des traditionellen Kupferkabels aufgezeigt. Home-Office, Home-Schooling, Onlinehandel, HD-TV-Streaming usw. fordern ein schnelles Glasfasernetz, das die Datenmengen ungebremst zu euch nach Hause bringt.

Mit der Unternehmensgruppe Deutschen Glasfaser haben wir einen Partner gefunden, der bereit ist das zukunftsfähige Glasfasernetz in Westerngrund zu verlegen.

Denn die Voraussetzung für den eigenwirtschaftlichen Bau des neuen Glasfasernetzes ist, dass sich **bis zum 21.06.2021** mindestens 40 % der Haushalte in Westerngrund für das neue Netz entscheiden und einen Vertrag unterzeichnen.

In den nächsten Wochen werdet ihr von der Firma Deutsche Glasfaser zahlreiche Informationen rund um die Möglichkeiten mit einem neuen Glasfasernetz und mit konkreten Angeboten erhalten.

Um ausführlich über das Projekt „Glasfaser in Westerngrund“ zu informieren, wird **am Dienstag, 20.04.2021 um 19:00 Uhr** ein virtueller Infoabend stattfinden.

Ein allgemeiner, öffentlicher Infoabend ist aktuell, aufgrund der Einschränkungen in der Corona-Krise, leider nicht möglich. Bei dem Online-Infoabend erhaltet ihr jedoch die Möglichkeit euch aus erster Hand zu informieren und Fragen zu stellen.



Dienstgebäude:
Dörnsenbachstr. 10
63825 Westerngrund

Sprechzeiten:
Dienstag 17.00 - 19.00 Uhr
Donnerstag 09.00 - 11.00 Uhr

Bankverbindungen:
VR-Bank eG
Konto 580 07 73, BLZ 795 675 31
IBAN DE08 7956 7531 0005 8007 73
BIC GENODEF1ALZ

Sparkasse Aschaffenburg-Alzenau
Konto 240 120 220, BLZ 795 500 00
IBAN DE59 7955 0000 0240 1202 20
BIC BYLADEM1ASA



Online-Infoabend: Dienstag, 20.04.2021 um 19:00 Uhr

1. Über den PC/Laptop könnt ich auf folgender Seite an dem Infoabend teilnehmen:
www.deutsche-glasfaser.de/westerngrund
Hier findet ihr alle Details zur Teilnahme und zum aktuellen Stand des Projektes.

Direkter Teilnahmelink über den Browser:
<https://deutsche-glasfaser.zoom.us/j/99795297162>

2. Über ein mobiles Endgerät (Smartphone/Tablet):
Bitte ladet euch dafür im Vorfeld die „ZOOM Cloud Meetings“ App aus dem App Store I Google Play herunter.
Diese App ist kostenlos - und kann im Anschluss an den Infoabend privat für Video-Konferenzen mit der Familie, den Freunden und den Bekannten genutzt werden.

Die Meeting-ID für die Teilnahme lautet: **997 9529 7162**

Oder ihr scannt den abgebildeten QR-Code mit der Kamera eures Endgerätes.



- Um den virtuellen Raum zu betreten und damit am Infoabend teilnehmen zu können, gebt bitte euren Namen und eine E-Mail-Adresse an.
- Ihr seid für andere Teilnehmer nicht sichtbar.

Hinweis: Die Daten werden nur für die Anmeldung verwendet und nicht gespeichert oder (weiter)verarbeitet.

Ab dem 23.04.2021 könnt ihr euch auch direkt vor Ort am Infopunkt von Deutsche Glasfaser beraten lassen:

Festplatz Westerngrund
Dörnsenbachstraße
63825 Westerngrund

Freitag: 10:00 – 19:00 Uhr
Dienstag: 10:00 – 19:00 Uhr

Telefonische Terminvereinbarungen können unter 02861 8133 410 vorgenommen werden.

Ich würde mich freuen, wenn es uns durch eure Beteiligung gelingen könnte, auch in unserer Wohngegend einen privatwirtschaftlichen Glasfaserausbau zu ermöglichen, um so gut für die Zukunft aufgestellt zu sein.

Nutzen wir gemeinsam die Chance und machen unser Westerngrund zu einem zukunftsorientierten Glasfaserort.

Viele Grüße



Brigitte Heim
Bürgermeisterin

